

ADOQUINANDO

CONVENIO POR VENERO CLARO



»» La instalaciones de Venero Claro en Navalunga, propiedad de la Fundación Caja de Ávila, se transformarán en un centro de formación tecnológica impulsado por Vector ITC Group, gracias al contrato suscrito por ambas por una duración de cinco años más otros cinco de prórroga. Según afirmó la presidenta de la Fundación, María Dolores Ruiz Ayúcar, este acuerdo garantiza la viabilidad de esta entidad para los próximos años. Confiamos que el centro cumpla las expectativas y sea fructífero para todas las partes implicadas.

Toma de posesión de la nueva decana del Colegio de Abogados de Ávila



»» Raquel Sánchez Estévez tomó posesión este viernes como nueva decana del Colegio de Abogados de Ávila en un acto que se celebró en la Sala de Vistas de la Audiencia Provincial de Ávila. En su discurso tras su investidura, Raquel Sánchez no olvidó las reivindicaciones históricas de este colectivo, como la consolidación del quinto juzgado, un magistrado más en la Audiencia Provincial y el segundo Juzgado de lo Penal. Ojalá encuentre el respaldo necesario y que sean atendidas esas peticiones.

